

# L'ACTUALITÉ EN FLASH

PAYS DE THELLE/RURALOISE

## Jean-François Mancel, élu président de la nouvelle communauté de communes

L'installation a eu lieu lundi soir, à Neuilly-en-Thelle. Autour de la

table, 42 communes réunies pour cette fusion entre la Communauté de Communes du Pays de Thelle et celle de la Communauté des Communes La Ruraloise. Après appel à candidature pour élire le futur président, Jean-François Mancel s'est trouvé être l'unique volontaire. Après un passage par l'isoloir, les 63 conseillers ont déposé leur bulletin de vote dans l'urne. C'est sans surprise que Jean-François Mancel a été élu (58 votes en sa faveur).

Les vice-présidences ont été confiées aux mêmes conseillers ayant déjà assumé cette fonction aux seins des deux anciennes communautés. Jean-François Mancel a précisé qu'il y aura beaucoup à faire pour harmoniser rapidement des situations très différentes sans oublier de prendre en considération le personnel. Il ajoute qu'il faudra également tenir compte, dans les six mois qui viennent, de la législation sur le non-cumul des mandats. Deux prochaines réunions sont prévues les lundis 16 et 23 janvier pour mettre en place la nouvelle organisation, et déterminer les compétences de la nouvelle communauté de communes et lui trouver un nom.

